Ressort: Vermischtes

Ägypten: Muslimbrüder dürfen bei Wahlen nicht antreten

Alexandria, 15.04.2014, 19:17 Uhr

GDN - Die ägyptische Muslimbruderschaft darf bei den kommenden Parlaments- und Präsidentschaftswahlen nicht antreten. Das entschied ein Gericht in Alexandria am Dienstag und wies das ägyptische Wahlkomitee an, keine Kandidaturen aus den Reihen der Gruppierung anzunehmen.

Die islamistische Muslimbruderschaft hatte bisher noch keinen Präsidentschaftskandidaten aufgestellt. Ihrer Ansicht nach ist der im Juli 2013 gestürzte Mohammed Mursi immer noch das rechtmäßige Staatsoberhaupt Ägyptens. Im Dezember vergangenen Jahres war die Muslimbruderschaft als Terrororganisation eingestuft worden.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-33193/aegypten-muslimbrueder-duerfen-bei-wahlen-nicht-antreten.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com